

15 mai 2009 -12:25

Appartient à Conseil des ministres du 15 mai 2009

Marché public pour la police fédérale

Extension et adaptation des systèmes téléphoniques de la police fédérale

Extension et adaptation des systèmes téléphoniques de la police fédérale

Sur proposition de M. Guido De Padt, ministre de l'Intérieur, le Conseil des ministres a autorisé le lancement d'une procédure de marché public ouvert plurin annuel pour l'extension et de grandes adaptations du réseau actuel des systèmes téléphoniques ALCATEL au profit de la police fédérale.

Le marché vise à déplacer, étendre et adapter profondément les systèmes téléphoniques existants ALCATEL en réseau, livrés par NextiraOne, ainsi qu'à étendre le réseau actuel des centraux téléphoniques ALCATEL vers des sites de la police fédérale qui sont encore équipés d'un central téléphonique d'une autre marque.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe